



THE ROYAL CANADIAN LEGION
Branch 632 (Orleans)
800 Taylor Creek Drive, Orleans, Ontario K4A 0Z9
Phone (613) 830-9984



Cher Monsieur/Madame:

Objet: bénévolat pour 2017 Campagne de Coquelicots.

J'ai assumé le poste de présidente de la campagne de coquelicot 2017 pour la Légion royale canadienne, 632, succursale d'Orléans. Pendant de nombreuses années, la Légion d'Orléans a travaillé avec les écoles secondaires locales, et apprécie grandement vos efforts dans la distribution des coquelicots dans les écoles

Le succès de la campagne globale du pavot dépend de la participation du plus grand nombre possible de bénévoles. J'ai des occasions pour les élèves du secondaire de gagner des heures de bénévolat en travaillant sur la campagne du coquelicot du 27 octobre au 10 novembre inclusivement. Avec un adulte, les étudiants travailleraient deux heures de décalage, assis à une table distribuant des coquelicots au grand public, offrant aux étudiants une excellente occasion de soutenir les vétérans canadiens.

Nous avons des tables aux endroits suivants à Orléans

WalMart
Superstore
Metro-couvent Glen
Métro-10e ligne
Canadian Tire
Place d'Orléans

J'ai demandé à Jeanine Mader, notre officier de l'éducation des jeunes de la Légion de vous transmettre cette notification d'action.

Si vous identifiez les étudiants qui souhaitent travailler sur cette importante activité communautaire, donnez-moi une liste d'étudiants, y compris le nom, le numéro de téléphone et le courriel. Le coordonnateur à chaque endroit sera chargé de remplir la documentation requise.

Je peux être contacté à barbsinging@yahoo.ca ou à 613-824-9396.

Sincèrement,

Barbara Johns
Coquelicot chaise 2017
Légion royale canadienne 632 Orléans

August 04, 2017

Dear Sir/Madam:

Subject: Volunteering for 2017 Poppy Campaign

I have assumed the position of Chairperson of the 2017 Poppy Campaign for the Royal Canadian Legion, 632, Orleans Branch. For many years, the Orleans Legion has worked with the local high schools, and greatly appreciates your efforts in distributing Poppies in the Schools

The success of the overall Poppy Campaign depends upon the participation of as many volunteers as possible. I have opportunities for high school students to earn volunteer hours by working on the Poppy Campaign from 27 October to 10 November inclusive. With an adult, students would work two hour shifts, seated at a table distributing Poppies to the general public, affording the students an excellent opportunity to support Canadian veterans.

We have tables at the following locations in Orleans

- Walmart
- Superstore
- Metro -Convent Glen
- Metro- 10th Line
- Canadian Tire
- Place D'Orleans

I have requested Jeanine Mader, our Legion Youth Education Officer to forward this notification to you for action.

If you identify students who wish to work on this important community activity, provide me with a list of students, including name, phone number and email. The coordinator at each location will be responsible for completing the required documentation.

I may be contacted at barbsinging@yahoo.ca or at 613-824-9396.

Sincerely,

Barbara Johns
Poppy Chair 2017
Royal Canadian Legion 632 Orleans

“The Friendliest Legion in the Ottawa Region”